

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

1.1 SIMPULAN

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh perputaran piutang terhadap profitabilitas perusahaan dagang yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sampel yang digunakan sejumlah 10 perusahaan pada periode pengamatan 2008-2012. Berdasarkan pembahasan yang telah dibahas pada bab sebelumnya maka simpulan yang dapat ditarik oleh peneliti adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis diatas maka disimpulkan tingkat perputaran piutang pada perusahaan dagang bisa dikatakan positif dan baik. Hal ini terlihat dari 10 perusahaan sektor perdagangan yang diamati dari tahun 2008-2010, semuanya mempunyai nilai rasio perputaran piutang yang relative berbeda antara satu perusahaan dengan perusahaan lain. Perusahaan yang memiliki rasio perputaran piutang terbesar adalah PT. Toko Gunung Agung, Tbk dengan nilai rasio perputaran piutang sebesar 1786,90. Nilai ini menunjukkan bahwa jumlah nilai penjualan yang diperoleh PT. Gunung Agung , Tbk jumlahnya lebih besar dibandingkan dengan rata-rata jumlah piutang yang dimiliki oleh perusahaan. Adapun perusahaan yang memiliki rasio perputaran piutang terkecil adalah PT. Kokoh Inti Arebama, Tbk dengan nilai sebesar 4,69.

2. Berdasarkan hasil analisis diatas maka disimpulkan tingkat profitabilitas perusahaan dagang diatas terlihat dari 10 perusahaan sektor perdagangan yang diamati pada umumnya mempunyai nilai rata-rata NPM yang positif dan cukup baik. Adapun perusahaan yang memiliki tingkat profitabilitas terbesar adalah PT. Matahari Putra Prima, Tbk dengan nilai rata-rata NPM mencapai 14,89. Sedangkan perusahaan yang mempunyai nilai profitabilitas terendah antara lain PT. Toko Gunung Agung , Tbk dengan hanya mencapai rata-rata 1.10.
3. Berdasarkan hasil analisis diketahui nilai mutlak t_{hitung} untuk variabel perputaran piutang sebesar 1,75 dengan nilai signifikansi 0,087. Nilai signifikansi ini lebih besar dari 0,05 sehingga H_0 diterima. Namun jika menggunakan alpha sebesar 10% (0,1) maka nilai signifikansi yang diperoleh masih lebih kecil dari nilai alpha sehingga H_0 ditolak. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa pada tingkat kepercayaan 90%, tingkat perputaran piutang yang dimiliki oleh perusahaan perdagangan berpengaruh secara signifikan terhadap *net profit margin* perusahaan.

1.2 SARAN

Berdasarkan simpulan di atas, maka saran dalam penelitian ini adalah:

- 1) Diharapkan bagi perusahaan dagang yang ada di Bursa Efek Indonesia (BEI) dapat meningkatkan perputaran piutang, dengan tingginya perputaran piutang akan menggambarkan tingginya penjualan tunai dibandingkan dengan jumlah yang ada. Perputaran piutang juga menggambarkan

kemampuan perusahaan dalam mengelola piutang menjadi uang kas. Semakin tinggi berarti semakin cepat piutang yang ada menjadi aliran kas. Dengan bertambahnya aliran kas masuk dengan sendirinya akan meningkatkan pendapatan yang diperoleh perusahaan sehingga laba perusahaan juga akan meningkat.

- 2) Jangka waktu riset sebaiknya diperpanjang dan dengan jumlah sampel yang lebih besar. Perpanjangan periode penelitian dan penambahan jumlah sampel mungkin akan memberikan hasil yang lebih baik dalam penelitian selanjutnya.
- 3) Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penelitian ini baik secara konseptual maupun materi, sehingganya diharapkan untuk peneliti selanjutnya agar dapat lebih memperluas ruang lingkup penelitiannya, karena bisa saja hasil penelitiannya akan berbeda dengan hasil penelitian ini.